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Chers/chères collègues,  

Je suis née à Paris en 1956, je suis mariée et j’ai deux enfants. J'ai vécu et travaillé à Paris, 
Bruxelles et en Israël où je me suis installée il y a 26 ans.  

Je suis devenue psychologue clinicienne en 1983 et j'ai commencé ma formation 
psychanalytique en 1998. En 2008, je suis devenue membre de la Société psychanalytique 
d'Israël (IPS) et je suis analyste formatrice depuis 2013. Je travaille à plein temps dans mon 
cabinet privé en tant qu'analyste. J'enseigne et supervise les candidats au sein de l'institut de 
formation de l'IPS.  

Sur la base de mon expérience dans de nombreux comités au sein de l'IPS et au niveau 
international, j'ai été élu représentante européenne et je suis membre du conseil 
d'administration depuis juillet 2023.  

Ces dix-huit derniers mois ont été cruciaux pour l'avenir de la psychanalyse. Le bureau a 
proposé plusieurs recommandations révisées pour le code de procédure sur la formation qui 
ont été discutées avec les membres de chaque région. Les membres européens ont été très 
impliqués dans ce processus et le rôle que j'ai joué en faisant entendre leurs voix, leurs 
demandes et leurs réflexions a été très pertinent. Enfin, les révisions du code de procédure sur 
la formation ont été approuvées par le conseil d'administration lors de sa réunion en personne à 
Miami le 29 juillet 2024.  

Je me présente pour un second mandat et je continuerai à défendre les points suivants :  

- La psychanalyse européenne a ses besoins et ses défis spécifiques qui doivent être bien 
représentés tout en maintenant une perspective globale et en respectant les di]érences 
culturelles.  

- La psychanalyse est une méthode de traitement et ses principes et valeurs doivent être 
soutenus pour les membres de l'IPA ainsi que pour la formation des candidats qui sont notre 
avenir.  

- La pensée psychanalytique n'a jamais été aussi nécessaire en dehors du cabinet de 
consultation. Je soutiendrai et défendrai l'IPA dans la communauté et dans le monde qui 
coordonne des centaines de projets importants.  

- Pour assurer le sentiment d'appartenance, l'IPA doit maintenir une communication constante 
et compréhensible du champ de la psychanalyse avec ses membres.  



Grâce à mon engagement professionnel au sein de l'IPS, j'ai acquis des capacités de leadership 
et une expérience de la gouvernance. J'ai été membre du comité du centre d'études de l'IPS, du 
comité de formation et du conseil d'administration de l'IPS, présidente du comité de l'IPS pour 
le programme et les activités de sensibilisation.  

En outre, j'ai été coprésidente du Comité sur la santé de l’IPA (2021-2023), membre du Comité 
directeur de l'IPA dans la communauté et dans le monde (2021 - 2023) et du Comité 
d'éducation psychanalytique (2016-2019). Depuis 2015, je suis la représentante du président 
de l'IPS pour le Congrès des psychanalystes de langue française (CPLF), 2015 - 2024.  

Au cours de ma vie professionnelle, j'ai travaillé avec des psychanalystes de di]érents pays et 
cultures. Ces diversités m'ont aidé à comprendre la structure IPA des trois régions et leur 
complexité.    

Si je suis élue, j'apporterai au conseil d'administration mon implication, ma conviction profonde 
pour la psychanalyse, ainsi que mon expérience de travail dans des institutions 
psychanalytiques. Je m'e]orcerai de contribuer à la mission de l'IPA et de relever avec mes 
collègues les défis actuels et futurs de la psychanalyse.  

Liste des postes : 

Membre du conseil d'administration de l'IPA (2023 - 2025)  

Coprésidence avec Harvey Schwartz du comité sur la santé de l’IPA (2021 - 2022)  

Membre du comité directeur de l'IPA dans la communauté et dans le monde (2021 - 2022)  

Membre du comité sur la santé de l’IPA, (2018 - 2022)  

Membre du comité de formation psychanalytique de l'IPA (2016 - 2019)  

Représentante du président de l'IPS pour le Congrès des psychanalystes de langue française, 
(2015 - 2024)  

 


